



4 Pièces

125 m²

Réf. VMA10000679

1 080 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Nichée au coeur des Vignes du Plan de la tour, Très belle maison authentique, en pierres dans un cadre idyllique, composée d'un beau séjour cheminée, cuisine avec arrière cuisine, une chambre de plain pied avec salle de douche et wc, une buanderie, à l'étage deux chambres, une salle de douche avec baignoire et double vasques, un wc et un dressing sur mesure. Une belle piscine traditionnelle surplombant les vignes avec volet roulant, deux grands garages et un carport, propriété sur fosse septique et eau de ville, non cloturée, à pied du village, exposée sud, avec vue à 180° sur les vignes du ...

Nestled in the heart of the Plan de la Tour vineyards, Very beautiful authentic stone house in an idyllic setting, composed of a beautiful living room with fireplace, kitchen with utility room, a bedroom on the ground floor with shower room and toilet, a laundry room, upstairs two bedrooms, a shower room with bathtub and double sinks, a toilet and a custom-made dressing room. A beautiful traditional swimming pool overlooking the vines with roller shutter, two large garages and a carport, property on septic tank and city water, not fenced, walking distance to the village, south facing, with ...



M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

